

INTERLAKEN: DU MIEUX POUR PLANCHAMP

Il voulait se rattraper et espérait être plus chanceux que lors de sa més-aventure de Frauenfeld. Didier Planchamp a rectifié le tir samedi dernier. En terminant 3e de sa classe et 3e au classement final scratch, le pilote de Vionnaz (Formule Renault) reprend confiance. Au terme des deux manches de courses, il accusait un retard de deux secondes sur Marcel Maurer et d'un peu plus de sept secondes sur le Zurichois Philip Egli (Dallara F394 Opel). Le pilote chablaisien analyse. «*Vu le temps, nous avons tous roulé sous la pluie. Ce qui n'avait pas été le cas à Frauenfeld. Tout le monde a donc été soumis à des conditions de course identiques. Les chronos, et le mien notamment, auraient certainement pu être plus rapides si la météo avait été plus clémente. A noter que le 3e tiers du parcours, modifié, était plus agréable à conduire que par le passé.*»

Autres Valaisans à avoir effectué le déplacement du canton de Berne, Alain Pfefferlé terminait au 70e rang, prenant en compte toutes les catégories alors que Yann Pilonel se classait lui 84e. Prochain rendez-vous pour ces pilotes et d'autres représentants valaisans certainement, le week-end prochain pour le slalom de Moudon-La Broye. **GC**